

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711130 - IRFAN JAEN FATHANI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	mengajukan pertanyaan "anaknya masih hidup bu?" coba dirasakan kalimat ini dek, apakah ada kalimat tanya lain yang nilai rasanya lebih nyaman? belum menanyakan usia anak terakhir, status menstruasi dan siklusnya. belum menanyakan pengetahuan klien ttg KB yang sudah diketahui. sudah menjelaskan macam2 metode kab tapi belum menggunakan alat peraga. gunakan bahasa umum untuk mengganti istilah2 medis. menyampaikan bahwa jika menyusui sampai 2 tahun tidak akan hamil. apakah benar? coba dicek kembali
ANC	belum periksa BB dan TB, ekstremitas. belum membuat dx dan edukasi.
IMPLAN	mampu melakukan pemasangan IUD dengan baik, hanya kurang lengkap dalam edukasi
IMUNISASI	anamnesis kurang dan tidak mengecek kms, , belum memastikan kelayakan vaksin, edukasi kurang, tidak paham cara mengisi KMS
IPM Gyn BV	Anamnesis faktor risiko keputihan kurang lengkap. kontrasepsi? penggunaan pantiliner? higien? perilaku seksual pasien & pasangan? inspeksi genitalia eksterna apa saja yang dinilai? penilaian inspeksi itu di awal juga ya dek, sebelum ambil sample dengan kapas lidi.
IPM PEDIATRIC 1	pemeriksaan fisik kurang sempurna, reflek fisiologis, patologis, diagnosis baik, tatalaksana kurang lengkap, edukasi membingungkan raat inap atau rujuk, akla dokter spesialisnya enggak ready bagaimana? baca kembali indikasi rwat inap untuk pasien meningitis dan prognosis pasien dnegan meningitis bagaimana kemungkinan tumbuh kemas elanjutnya
IPM PEDIATRIC 2	Ax kondisi anak saat ini bagaimana ? tanda dehidrasi? faktor pncetus? Px fisik 37 subfebris? periksa konjungtiva kedua mata y de... DD kolera atas dasar apa y de? Tx ok Komunikasi gunakan bahasa pasien y ... "jadi diagnosisny" akan baik menjadi... berdasarkan pemeriksaan de titan ini terkena.... tidak membaik itu jika bagaimana? bisa dijelaskan lebih lanjut yup... menjelaskan tanda ke arah dehidrasi nya.. Profesionalisme
IPM PSIKIATRI	riwayat keagamaan dan napza belum ditanyakan; diagnosis kerja sudah benar, diagnosis banding yang satu benar yang satu kurang tepat; edukasinya bisa lebih dilengkapi (melibatkan keagamaan; solusi saat sakit muncul; dll), boleh lho disarankan ke psikolog/ psikiater "jika perlu"
PPN	jika sdh ada data pemeriksaan klinis kamu tdk perlu cari lagi dik, kerjakan sesuai perintah saja. tdk disinfeksi vulva? persiapan alat tdk sempurna (tdk menyiapkan kasa), suntik oksi kok di medial? tdk cek bayi ke 2, bayi tdk dibungkus, disinfeksi talipusat caranya salah, kok kasanya dikembmalikan masuk ke kom dik? bagaimana cara peregangan tali pusat terkendalinya dik (kapan di regangkan?),
RESUSITASI NEONATUS	letak bantal bukan di kepala ya//basic step msh belum tepat//saat cek DJ sungkup dilarang dilepas ya... //intubasi pakai tangan kiri ya..bayi dibiarkan aja kamu siapin ET?matii dong dik...//
SIRKUMSISI	Tidak Perlu Inform concent ya, manajemen waktu ya, kurang teknik penjahitan arah jam 6 dan tidak sampai selesai tindakan, belum menyampaikan konten edukasi,